

Montigni & de Monbaudri, se maria le premier octobre 1617 avec Michelle Pericard, de laquelle il eut six enfans. Les deux premiers sont morts sans postérité, les deux derniers se firent Religieux, le quatrieme soutint la famille, qui vient de s'éteindre dans la personne de Gabriel, dit le Marquis de Laval, Capitaine de Dragons, mort sans enfans au mois d'août 1720. Le troisieme fut François de Laval-Montigni, Evêque de Quebec, dont nous écrivons la vie. Le P. Anselme ne le met que le quatrieme; mais il se trompe: par la tradition constante & commune dans le Canada, il fut le troisieme, à qui par conséquent appartenoit le droit d'aînesse, par la mort des deux premiers enfans, droit qu'il céda à son frere puîné, en embrassant l'état ecclésiastique, par une renonciation expresse à tous ses biens.

La maison de Montmorenci étoit connue en Canada depuis le commencement du dernier siècle. Le Duc de Montmorenci, grand Amiral & Maréchal de France, en avoit été Vice-Roi après M. le Prince de Condé, avec qui il traita de cette charge pour onze mille écus. M. de Champlain, qui a jeté les fondemens de la ville de Quebec, prit possession du pays pour le Roi en 1618, au nom de M. de Montmorenci Vice-Roi, qui l'avoit